

Das Zentralkomitee wählte einstimmig den Kandidaten des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, Genossen Joachim Herrmann zum Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees und die Kandidaten des Zentralkomitees, die Genossen Herbert Häber, Werner Scheler, Horst Stechbarth, Irene Tamme und Hans-Jürgen Trümper zu Mitgliedern des Zentralkomitees.

Es entsprach dem Wunsch der Genossin Hanni Gläser, sie aus gesundheitlichen Gründen von ihrer Funktion als Mitglied der Zentralen Parteikontrollkommission zu entbinden, und berief die Genossin Edith Gehre, Kandidat der ZPKK, zum Mitglied der ZPKK.

Beschluß des Zentralkomitees vom 25. Mai 1978 (8. Tagung)

Grußadresse des Zentralkomitees an den VI. Turn- und Sporttag des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Delegierten des VI. Turn- und Sporttages des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR, und allen Sportlerinnen und Sportlern unserer Republik die herzlichsten Grüße und Wünsche.

In zielstrebigem Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, auf der stabilen Grundlage unserer sozialistischen Gesellschaft habt Ihr seit dem V. Turn- und Sporttag große Leistungen vollbracht. Voller Stolz könnt Ihr auf den erfolgreichsten Abschnitt in der 30jährigen Entwicklung der sozialistischen Körperkultur in der Deutschen Demokratischen Republik zurückblicken.

Der DTSB der DDR trägt als Initiator und Organisator des Sports immer besser den wachsenden Bedürfnissen der werktätigen Menschen, insbesondere der Kinder und Jugendlichen, nach Gesundheit und Erholung durch regelmäßiges Sporttreiben Rechnung. Er leistet einen wertvollen Beitrag zur Herausbildung sozialistischer Persönlichkeiten, die im Geiste des sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus denken und handeln.

Zu einem eindrucksvollen Bekenntnis der Jugend und Sportler der Deutschen Demokratischen Republik zu ihrem sozialistischen Vaterland, zu einer Manifestation ihrer Leistungsfähigkeit und Lebensfreude gestalteten sich das VI. Turn- und Sportfest und die VI. Kinder- und Jugendspartakiade der DDR 1977 in Leipzig. Von diesem bisher größten Sportereignis unseres Landes gin-